

ECONOMÍA

Ecopetrol contratará crédito por \$4 mil millones

Busca adquirir la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA).

Por EFE 16 de Agosto de 2021 - 00:00 HS



Control. Tras compra, la petrolera tendrá el control del 51.4 % de los títulos en circulación de ISA.

El **Ministerio** de Hacienda de Colombia autorizó a **Ecopetrol** a contratar un crédito con la banca internacional por hasta 4,000 millones de dólares para la adquisición de la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), informó la petrolera estatal.

El contrato de crédito será suscrito entre **Ecopetrol** y los bancos Santander, Citibank, J.P. Morgan Chase Bank y The Bank of Nova Scotia, cada uno con una participación del 25 % de la operación, detalló **Ecopetrol** en un comunicado.

El "propósito exclusivo será financiar la adquisición de 569.472.561 acciones de Interconexión Eléctrica S.A. ESP (ISA)", añadió.

Ecopetrol anunció el miércoles pasado un acuerdo con el **Ministerio** de Hacienda para adquirir la totalidad de las acciones que la Nación tiene en ISA, lo que le dará el control del 51.4 % de los títulos en circulación de esa empresa de transmisión eléctrica.

Según la petrolera, el precio acordado por acción es de 25,000 pesos (unos 6.5 dólares), con lo cual la operación total asciende a 14.23 billones de pesos (unos 3,703 millones de dólares).

Ecopetrol indicó hoy que con la autorización otorgada por la cartera de Hacienda "la compañía ha cumplido con todos los trámites y aprobaciones internas y externas requeridas para la celebración del contrato de crédito", que prevé el pago del 100 % del capital, 100 % al vencimiento, en un plazo de dos años a partir de la fecha de suscripción del contrato.

"Las condiciones obtenidas ratifican la confianza del sector financiero en la solidez financiera del Grupo **Ecopetrol** y sus perspectivas hacia adelante con esta adquisición", añadió.

La compra de la participación del Estado en ISA había sido planteada por **Ecopetrol** el pasado 27 de enero cuando, como parte de su transformación en empresa integral de energía, hizo una oferta no vinculante por esa compañía, que es líder regional en la transmisión de electricidad con operaciones en Colombia, Brasil, Chile y Perú, entre otros países.

Lee también

- Presidente y jefe de Banco Central de Perú, discuten política monetaria
- Los ciberdelincuentes también están en las 'apps' de citas: protéjase
- Tígana Meléndez: "La ausencia de Tamacas es por un tema de indisciplina"
- Águila gana a Atlético Marte por goleada

Comentarios

0 Comments

Sort by Newest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Te Recomendamos



Como negociar Oro. Abra una cuenta ahora!

IC Markets



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes

Investingops



Todo el mundo en Colombia está hablando de los CFDs de Tesla. ¿Y usted?

The Flying Stock

LO MÁS VISTO

Pensiones podrían volver a ser públicas



PAILL busca llegar a nuevos mercados



Laboratorios Suizos se reinventa



Bonos de El Salvador siguen en caída libre



Inicia estudio de factibilidad del Aeropuerto del Pacífico al oriente de El Salvador



MÁS DE ECONOMÍA

El Salvador eleva proyección de crecimiento económico al 9 % para 2021



Bitcoín traerá mayor riesgo de volatilidad a aseguradoras de El Salvador



Presidente y jefe de Banco Central de Perú, discuten política monetaria



Buscan más seguridad alimentaria



para 2021



Bitcoín traerá mayor riesgo de volatilidad a aseguradoras de El Salvador



Presidente y jefe de Banco Central de Perú, discuten política monetaria



Buscan más seguridad alimentaria



RECIBE LAS NOTICIAS POR E-MAIL

CONFIGURAR BOLETINES

NEWSLETTER

ECONOMÍA

El Salvador eleva proyección de crecimiento económico al 9 % para 2021

Esta proyección es 3 puntos porcentuales mayor a la estimada en junio pasado y estaría por atrás del desempeño de la economía panameña en Centroamérica al cierre del año en curso, según el BCR.

Por EFE 16 de Agosto de 2021 - 16:16 HS

